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21.03.19.

  

Новые вопросы возникли в результате моего исследования Шумановских резонансов.
Многие из эзотериков, и я в том числе, говорила и говорю о возрастании вибраций и
планеты, и людей. Понимаю теперь, что это не связано с Шумановскими резонансами.
Базовые резонансы как были, так и остаются для всего вещества планеты.  И водород
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не стал на 4 % легче, и вещество на планете пока никуда не перешло. И ритмы мозга
остаются на месте…

  

Мы очень радостно повторяем друг за другом «истины», в которых не разбираемся. Нам
очень хочется подтвердить то желаемое, которое у всех на слуху. Честно говоря, я
никак не могла понять, почему возрастание вибраций планеты (якобы) приведет нас
всех к состоянию духовности (альфа и даже тета-состоянию, т.к. обычное медитативное
состояние связано с альфа-ритмом, а глубокий транс с тета-состоянием). Как известно,
Альфа-ритм – резонансное состояние с самой планетой. И планета пока никуда «не
поплыла».

  

Вообще-то «резонанс Шумана - электромагнитные колебания сверхнизкой частоты,
возникающие в резонансной полости между поверхностью земли и ионосферой».

  

Любопытный материал: Резонанс Шумана. Биоритмы Земли: пробуждение
откладывается.

      

  

***

  

http://sanatkumara.ru/stati-2019/shumanovskie-rezonansi

  

Для начала настораживает очевидная безграмотность комментариев, которые бездумно
тиражируются направо и налево. Так, сегодня уже признано, что во время альфа-ритма
мы получаем доступ к некой творческой силе, лежащей вне нашей логики и опыта.
Образно альфа-режим можно сравнить с окном, через которое в наш дом поступает
внешний солнечный свет. Если резонансная частота Земли возрастет, то есть сместится
на графике вправо, энергетической подпитки нашим альфа-волнам не будет! Другими
словами, окошко останется, но солнышка за ним не будет. О каком повышении
духовности тогда можно говорить? Всё будет как раз наоборот. Не будет творческих
вдохновений, озарений, духовных откровений, видений… Останется только сухой и
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трезвый рассудок и здравый смысл. Человек станет подобным бездушному роботу.
Откуда же взялась эта идея о повышении духовности? Возможно, тут сработал
примитивный стереотип: мол, чем выше частота, тем выше и духовность… Ан нет! Всё
наоборот.

  

Есть еще один момент. Чтобы настолько изменилась собственная частота планеты,
нужно, чтобы либо диаметр Земли изменился на несколько сотен километров, либо
резко сместилась нижняя граница ионосферы. Однако ни того, ни другого не
наблюдается. Может, изменение частоты Земли произошло по каким-то другим,
сверхъестественным причинам?

  

Впрочем, что говорят реальные измерения ионосферных характеристик с помощью
проверенных инструментальных средств?

  

Так вот: ни одна ионосферная обсерватория в мире подобных слухов не подтверждает.

  

  

***

  

В своей докторской диссертации Кёниг сообщил о более точных измерениях основной
частоты резонанса Шумана – 7,83 гц. 

  

Удалось измерить и более высокие гармоники первой частоты. Они составляют в
среднем 14, 20, 26, 33, 39 и 45 герц. Оказалось, и этим частотам есть соответствие в
спектре волн, излучаемых мозгом человека! Словом, частотная полоса изменения
биотоков мозга лежит в пределах изменения резонансных частот полости Земля –
ионосфера в спокойных условиях. Колебательная система «человек – среда обитания»
находится в состоянии равновесия. Это не может быть случайным совпадением! Если бы
мы сознательно всё устраивали для жизни на Земле, лучше бы не сделали. 

  

 3 / 8



Работа над ошибками - Санат Кумара :: Школа Вознесения

Автор: Наталья Котельникова
22.03.2019 13:55 - Обновлено 22.03.2019 14:21

Вспышки на Солнце. Исследователи утверждают, что при магнитных бурях или в
условиях электромагнитных полей техногенного происхождения, когда изменяется
частота природных резонансов Шумана, ухудшается состояние людей в возрасте и
детей, чаще случаются гипертонические кризы, эпилептические припадки и суициды.

  

А каким образом все же осуществляется влияние магнитных бурь на человека?
Возможно, дело обстоит так. При вспышках на Солнце изменяются свойства слоя
Хевисайда – верхней границы нашего природного резонатора. Это приводит к
изменениям частоты резонанса Шумана. Еще в 1665 году Христиан Гюйгенс заметил, что
если неподалеку друг от друга начинают колебаться два маятника с близкой, но все же
различной частотой, то по прошествии некоторого времени их частота колебаний станет
одинаковой. И это всеобщий закон. Каждой колебательной системе «легче» колебаться
в такт, чем вразнобой. Значит, резонансы Шумана для нас являются как бы
ритмоводителем.

  

Изменилась по какой-то причине частота Шумана – это приводит к изменению частоты
электромагнитных колебаний мозга и ухудшению состояния человека. Таким образом,
именно через резонансы Шумана здоровье человека связано с геофизическим
состоянием Земли. Более того, оказалось, что не только физическое здоровье, но и
душевное, да и просто способность мыслить. Ведь мозг работает в режиме альфа-ритма
(на частоте около 8 герц) в тех случаях, когда человек, находясь в состоянии мышечной
релаксации, решает творческие задачи. У большинства людей, имеющих четко
выраженный альфа-ритм, преобладает способность к абстрактному мышлению. Изредка
встречаются люди, у которых обнаруживается полное отсутствие альфа-ритмов. Они
свободно мыслят зрительными образами, однако испытывают трудности в решении
проблем абстрактного характера.

  

Те, кто склонен к исследовательской деятельности, могут сами проследить связь
собственного самочувствия (изменение артериального давления, например) с
изменениями в спектре волн Шумана. Сделать это можно, посещая, например, сайт
Томского государственного университета http://sosrff.tsu.ru/ .

  

С резонансами Шумана, точнее, с деятельностью человеческого мозга на частотах этих
резонансов, некоторые исследователи связывают различные эффекты дальновидения,
целительства, гипноза, поисков воды и полезных ископаемых с помощью лозы или
рамки. Доктор Джон Циммерман, основатель и президент Института
биоэлектромагнетизма в Рено, штат Невада, занимался изучением обширной литературы
по деятельности целителей. Он обнаружил, что в начале сеанса у целителя
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устанавливается связь с волнами Шумана. Его правое и левое полушария мозга
синхронизируются, в то время как обычно они слегка разбалансированы. Оба полушария
начинают работать в альфа-ритме с частотой около 8 герц. Затем в альфа-ритм входят
и мозговые волны пациента. Эти волны синхронизируются с волнами целителя. У
пациентов во время сеанса также наблюдается частотное равновесие между
полушариями мозга. Образно говоря, целитель присоединяет своего пациента к
электромагнитному полю волн Шумана и к пульсациям магнитного поля Земли.

  

Существуют исследования, свидетельствующие, что при медитации и во время молитвы
человеческий мозг тоже работает с частотой около 8 герц, в ритме с волнами Шумана и
магнитным полем Земли.

  

http://slavyanskaya-kultura.ru/news/science/rezonans-kak-osnova-vseh-javlenii-v-prirode.html

  

  

Наше состояние должно бы опускаться по резонансам ритма головного мозга, чтобы
быть медитативным, а не подниматься до 20 герц.

  

Пока что мало что мы понимаем и в звуках, в том числе, и в целительных.

  

И сейчас в инете что только не пишут о колебаниях звука, выдавая обычные колебания,
например, звук «ля» на 440 герц чуть ли не за разрушительный звук.  И советуют
слушать музыку на 432 герца (нота «ля» настраивается ниже на 8 герц). И как пример
приводят «музыку», которая не содержит мягких, спокойных целительных звуков, а
только скрежет по металлу и шум воды, как прикрытие неприятных звуков.

  

https://www.liveinternet.ru/users/4061666/post450483975/

  

Я понимаю, что можно создать прекрасную исцеляющую музыку, даже при обычной
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настройке инструментов. Например

  Healing Music to Cleanse of Negative Energy at Home
Space
  

https://www.youtube.com/watch?v=J1f4xe0G2H0

  

В комментариях к музыке опять сказано:

  

«Это музыка квантового перехода на новый уровень сознания с более высокой частотой
энергетических вибраций тела и пространства».

  

Я согласна, что музыка мягкая и прекрасная, очень спокойная и дает не стремление или
размышления, как обычная музыка, а замедляет наш ритм и очищает мышление,
успокаивает. Так можно ли сказать, что она уменьшает наши вибрации, приближая их к
альфа-ритму?

  

Хочется разобраться в  том, что все-таки поднимает, а что понижает вибрации, и в чем
тут ошибки?

  

***

  

Я призываю Саната Кумару и прошу разъяснить, как мы поднимаемся по сознанию и по
вибрациям (или как мы опускаемся???), и какая физическая величина отвечает за
вознесение и просветление. Может быть, это шкала Хокинса?
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  Хокинс утверждает, что только переход среднего сознания на планете выше 200условных единиц дал человечеству шанс на выживание.  Имеется в виду постоянноесостояние  человека на частоте, основанной на положительных эмоциях.   Итак, за исследуемые величины я взяла ритмы мозга, планеты и условные единицычеловеческих эмоций. Что в итоге может отразить повышение сознания и вибраций? Чтотогда это за вибрации, о которых мы все толкуем?  Санат Кумара:   Переход в свет и тел, и сознания людей осуществляется по причине перехода планеты вНовый Свет Творца. Новый Свет другой,  и не измеряется вашими механизмами. Как выне можете видеть астральный план, так не можете увидеть нарождающуюся волнуизменения сознания на планете. Оно медленно, но неуклонно растет. Вы простоприспособили те величины, о которых слышали, в свой контекст, выражая этимивеличинами подъем сознания и пришествие света на планету.  Мы не возражали, чтобы вы так поступали. Потому что вам нечем покапроиллюстрировать этот подъем. Нет таких объективных величин ступеней сознания,которые бы смогли доказать вам ваши предположения.  Доктор Хокинс постарался оценить вибрации сознания, и дал вам понятия негативных ипозитивных вибраций эмоций, за которыми в резонанс идут и мысли. Они в самом делеусловны, т.к. отражают позицию самого Д-ра Хокинса. Но это лучше, чем герцы. Здесьчетко понимается та усредненная составляющая сознания, от которой можно опускатьсявниз или подниматься в свет.  Ваш спектр сознания включает цветовой спектр, звуковой, вкусовой, тепловой,радиоактивный, электромагнитный и пр.  
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  Длина волны и частота электромагнитного излучения в различных диапазонах  В зависимости от частоты колебаний электромагнитные волны оказывают различноедействие на организм человека и используются для различных технических целей.Диапазон этих частот называют спектром электромагнитного излучения, он огромен– от нескольких десятков тысяч до 1020Гц (табл. 5).  Соответственно, длина электромагнитной волны может составлять от десятковкилометров до тысячных долей нанометра. Человек без помощи приборов можетвоспринимать лишь очень небольшую часть электромагнитного спектра, которуюназывают видимой частью этого спектра или его световым диапазоном (рис. 83).Светочувствительные клетки глаза реагируют на попадающее в глаз излучение,находящееся в световом диапазоне, и превращают его в ощущение света.  В других областях спектра электромагнитное излучение невидимо для человеческогоглаза. Излучение, длина волны которого немного больше, чем в видимой области,называют инфракрасным. Мы тоже можем воспринимать его, но уже не как свет, а кактепло.  Волны с ещё большей длиной волны называют радиоволнами.  Так как их диапазон сам по себе огромен, он делится на несколько областей. Наиболеешироко в настоящее время используются ультракороткие волны, которые, в своюочередь, бывают метровыми, дециметровыми, сантиметровыми и миллиметровыми.  Если теперь от видимого света сдвинуться в область более коротких волн, тоближайшую часть спектра займёт ультрафиолетовое излучение. Человеческий глазэто излучение не воспринимает, но некоторые животные, например пчёлы, видят его достаточно хорошо.  Наконец, самое коротковолновое и, следовательно, самое высокочастотное излучениеназывают гамма-излучением.  https://ours-nature.ru/lib/b/book/1063747118/192  Санат Кумара:  Нет сомнения, что вибрации планеты поднимаются. Поднимается пока не вещество, асознание планеты. Наступил резкий перелом в сознании людей благодаря ителевидению, и Интернету, и открытиям физиков, и выходу в космос. В каких единицахвы будете это выражать, ваше дело. Просто не надо путать одни единицы с другими.    2. Второй вопрос о солнечных вспышках.  Что происходит на солнце?  Судя по тому, что происходит на графиках, Солнце сейчас стремительно избавляется нетолько от крупномасштабной, но и от мелкомасштабной своей активности.Соответствующий темп микро- и нано-вспышек, по-видимому, упал в десятки раз. Этодовольно неожиданно, так как ещё несколько месяцев назад на Солнце появилисьпредвестники начала нового цикла. Некоторые прогнозы даже утверждали, что уже спервых месяцев 2019 года солнечная активность начнёт быстро набирать обороты.Вместо этого, однако, наша звезда провалилась ещё ниже. http://sanatkumara.ru/stati-2019/shumanovskie-rezonansi  Санат Кумара: не смогла понять ответ, кроме фамилии Хэвисайд…  Гавриил: Это связано с изменением времени и пространства. Тебе лучше об этом неписать, т.к. во всех случаях ты не сумеешь грамотно передать мое послание, а пишешькак раз о грамотности ченнелеров.  В целом все наладится. Задержка в циклах солнечной активности была и раньше.Ничего необычного здесь нет.    3. Третий вопрос о галактических лучах.  Сложилось впечатление, что солнечные вспышки проводят галактические лучи напланету и планета через них получает дотацию энергий галактики. Но вот высказываниеученых:  Эффект Форбуша (его впервые отметил в 1937 г. американский физик С.Форбуш)представляет собой кратковременное понижение интенсивности космических лучей (на50% в межпланетном пространстве и до 25-30% - на поверхности Земли), обычносвязанное с геомагнитной бурей. Этот эффект вызывается рассеянием галактическихкосмических лучей магнитными полями, переносимыми солнечными корпускулярными потоками (т.е. солнечным ветром,усиленным вспышками на Солнце), когда поля оказываются у Земли и как бы защищаютее от космических лучей.  Выяснилось, что солнечный ветер на высоких широтах имеет скорость примерно 750км/с, что меньше, чем ожидалось, и что на них существуют большие магнитные поля,рассеивающие галактические космические лучи.  http://sanatkumara.ru/stati-2019/shumanovskie-rezonansi  Итак, чем выше потоки солнечного ветра, тем выше эффект рассеивания галактическихлучей. Это так? Во время солнечных вспышек галактические лучи мало проходят напланету?  Гавриил: Те спектры, в которых отслеживаются вспышки – (максимум гамма-лучи),действительно обнаруживают отставание, но в информационном спектре всеусиливается. Радиодиапазон пробивает дорогу остальным спектрам, и волна вырастаетв пропорции, но гасится полем Солнца, исключение составляет информационнаясоставляющая, которая доходит вопреки возмущениям.    4. Четвертый вопрос о Солнечных вспышках  Есть информация о серии солнечных вспышек и заключительной катастрофическойвспышке. Что можете сказать?    http://www.divinecosmosunion.net/t3122-topic  (Эншар) описывают это событие как «полный корональный выброс», где солнечнаярадиация должна стать настолько сильной, что на Земле произойдет физический сдвигполюсов. Излучение проникнет в уже ослабленное магнитное поле Земли и, возможно,накроет большие площади, уничтожив всю технологию на планете.  Конечно, с таким событием большинство людей на Земле потеряют свою жизнь, новыжившие испытают большой сдвиг в сознании, и выживание будет напрямую связано спсихическими и духовными состояниями людей, которые имеют много общего с кармой.  https://svetan-56.livejournal.com/1059858.html  Мне сказали, что это не одно солнечное событие, а серия событий, которые приведут кодному крупному событию. Во время моей встречи для брифинга на Лунном орбитальномШтабе (LOC),  временные рамки 2018-2023 /24 возникли из-за новой информации,предоставленной мне Эншар.  В частности, сообщалось одним старцем, что на планетах, которые восходят к 4D, всегдаесть своего рода деструктивное событие, приводящее их жителей в 4D. Вспышки (необязательно все вспышки видны), которые произошли, будут накапливаться до одногобольшого солнечного события. Эншар описал крупное Солнечное событие в их прошлом(«Наше будущее?»), которое было очень похоже на «полный выброс корональноймассы», который я описал как одну из научных теорий о Солнечном событии.  Они описали солнечный взрыв настолько мощный, что он вызвал физический сдвигполюсов Земли в несколько градусов. Они описали, как выброс корональной массынарушил атмосферу в Северном полушарии, что вызвало массовые пожары на большойтерритории, и тем самым выбило все технологии на планете. В фактическом событииимело место значительное количество человеческих жертв.  Гавриил: Одно событие в жизни планеты не означает повторение в будущем. Замиллионы лет, которые провели на планете Эншар, как они говорят, не обязательнокаждый переход достигался разрушительной вспышкой. На этот раз все обойдетсямирно, без разрушения.   Много раз уже было объявлено нами, что планета вышла из Пралайи закрытой, и идетпереходный период, о котором ты знаешь, как о «Редуксе». Это не разрушение всехформ, а достаточно длинный переходный период к следующему сообществу. Сериявспышек уже идет, и достигнет полноты в будущем, но очень постепенно, не с цельюуничтожения планеты или человечества, а с целью перевода ее на более высокийградус сознательности.  Значит, утверждение Пита Питерсона: «Солнце проходит через цикл протяженностью29000 лет. Сейчас оно входит в цикл, когда всем нам, возможно, придется жить подземлей» - неверно?  На этот раз – нет, не придется. Ничего не могу пока сказать о других циклах планеты.    5. Пятый вопрос о Солнечных вспышках.   Что означает «не обязательно все вспышки видны»? Есть ли информационные вспышкиСолнца и только ли об информационных вспышках речь?  Программирование планеты должно же как-то осуществляться? Здесь многосоставляющих – и руководство планеты, и Галактические конференции и конклавы, иСолнечное Братство играет не последнюю роль. Ментальное урегулирование,информационное насыщение, продавливание программ быстродействия, принятиеусловий Руководства – все это не вспышки, а намеренно воздействие на планету, в томчисле, и энергоинформационное.  Вспышки могут вызываться интенсивностью воздействия на Солнце кораблей илиСуществ Света. И на основе вспышек идет воздействие, использование магнитных волнкак носителей программ, использование солнечного ветра как основыперепрограммирования. Все это пока что вам не знакомо.    6. Шестой вопрос о вознесении планеты.   Как Архангелы понимают вознесение планеты?  Как переход в следующую мерность - как вещества, так и сознания. Этот переход высейчас и наблюдаете. Он идет неспеша, и вы не торопитесь. 
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